
        

COMPTE-RENDU DU C.A. du 3-04-2023 à 14 h, petite salle polyvalente de St Laurent de la Prée. 
Présents : Annie Brodeau, Patrick Carles, Michel Gardré, Gérard Gauduchon, Guy Géraud, Marie-Luce 
Jousselin, Dominique Lencel, Didier Lefèvre, Jean-Claude Marchal, Marie-Claire Marchal, Hélène 
Moreau.  
Absente : Cathy Vautier, pouvoir à Didier Lefèvre. 
Le quorum étant atteint, l’assemblée peut délibérer sur l’ordre du jour prévu. 
 
1-Point sur les inscriptions 
Nous avons toujours 169 licenciés à Lau’Rando, et 28 adhérents au club mais licenciés dans d’autres 
clubs de la FFRP. Total 197 membres. 
 
2-Actualites du CDRP 17 
L’AG départementale s’est bien passée (17/02/23), et il y a été décidé (de justesse) de refuser 
l’augmentation de 4€/ licence. Nous n’avons pas été les seuls à faire ce choix, puisque le Congrès 
d’Hyères a vu les instances nationales voter de la même façon. Certaines régions appliquaient une 
« surcote » pour dégager plus de financements, mais il semble que cela ne soit pas prévu par nos 
statuts. Il restera cependant à appliquer l’augmentation du tarif de l’assurance (+0.25 € par licence, 
+0.50 pour un couple). Nous attendons donc la publication officielle de la FFRP pour définir nos 
propres tarifs. 
Remarque : le cadeau du CDRP 17 (une petite lampe- porte clé) est bien apprécié par les licenciés, et 
la distribution se poursuit ! 
 
3-Fête de la Mer et des littoraux.  
Elle est prévue pour le dimanche 9 juillet 2023. Les contacts sont pris avec la Mairie de Fouras, afin 
qu’ils « accompagnent » cette manifestation. Le circuit sera le même qu’en 2022, et nos bénévoles 
assurent l’encadrement et la sécurité. Rando gratuite, inscription sur place  avant le départ. 
 
4- -Préparation du 10 août 2023. 
Les démarches sont lancées. On étudie les solutions possibles : 
-le transport frigorifique : le Petit Forestier ne peut pas nous louer de camion-frigo comme les autres 
années. On a recherché chez d’autres fournisseurs : pas de disponibilité. On adopte la solution d’une 
remorque-frigo. Dernière minute : malgré les annonces sur le site de Leclerc, pas de disponibilité non 
plus. On est donc revenu chez le Petit Forestier, qui nous en réserve une. Devis accepté. 
-la commande chez le traiteur de Leclerc. Le responsable de rayon tarde à chiffrer…  on pose la 
question des emballages individuels (critiquée par certains participants). 
-Remarque : Patrick propose de demander un devis à la Cuisine Rochefort Océan (ex Cuisine 
Centrale) qui fournit les hôpitaux, collectivités, écoles… de Rochefort. Ce sera intéressant de 
comparer les prix, et de savoir s’ils nous assurent les mêmes avantages (prêt d’un camion, lots 
publicitaires, prix…) sachant qu’ils ont aussi l’objectif de travailler avec des produits locaux. Il faudra 
prévoir cette étude assez  tôt en 2024. 
Dernière minute : Annie et moi sommes allées rencontrer le responsable–traiteur de Leclerc, et nous 
avons travaillé avec lui  sur le menu. Voici ce que nous avons défini : 
-apéritif : comme en 2022 (pineau, jus de fruits ou coca, avec 1 part de pizza.) 
-entrées : comme en 2022 (chiffonnade de jambon et melon ; mais nous avons revu le type de boîte : 
pas de compartiments, et plus petite.) 
-plat principal : salade « de pâtes perles, surimi, et crevettes, aux perles d’algues » nous avions voulu 
l’avoir en 2022, en accompagnement d’une tranche de rôti. Cette année, nous avons pris une portion 
plus grande, et c’est un plat complet.  De plus elle nous sera livrée en bacs « gastro » avec couvercle, 
et les bénévoles serviront dans des bols (en carton) : emballages réduits ! 
-fromage : pas de changement ; 
-dessert : la tarte « multi fruits » reste un succès ! On la garde ! 
-Pour les boissons, nous avons grâce à la vigilance de Cathy, déjà  profité de promotions : nous 
achetons donc au fur et à mesure les produits qui font partie de notre prestation !  
-Augmentation. Nous n’avons pas notre devis chiffré pour l’alimentation, mais on note que la plupart 
des organisateurs de randonnées gourmandes ont augmenté leurs prix (16 €). Nous étions à 15€ par 



convive, il est proposé une augmentation de 1€ ce qui nous met au même tarif, et nous permet 
d’espérer un bénéfice, ce qui est aussi l’objectif !!! 
La décision est mise au vote. Contre= 0, abstention = 2, pour= 10. Notre tarif 2023 sera à 16 €. 
-le cadeau offert à chaque participant doit être décidé. On confirme qu’il est « notre marque », et 
que les participants l’attendent, ils sont contents de ce geste.  On se décide pour un sac avec liens 
coulissants, sur lequel sera inscrit le logo du club. Commande à faire. Le sac revient à 1.50 € TTC 
pièce. Il y aura aussi la tombola gratuite, mais cela ne nous coûte rien puisque les lots sont offerts… 
-Une idée à mettre en œuvre pour 2024 ? Réaliser une sorte de carnet de rando, avec les circuits et 
leur description, des articles sur des plantes sauvages, ou des recettes… Il pourrait être offert aux 
participants.  
 
5-les randonnées du dimanche. 
Proposées par Robert et Chantal Leguay. Ils les partagent volontiers, à noter qu’elles s’adressent aux 
très bons marcheurs ! (pour leur durée, et pour leur rythme !) Expérience positive et qui a trouvé son 
public.  
 
6-la rando-conte 
Pour les adhérents de Lau’Rando, et en même temps que la journée pique-nique avec apéritif et 
grillades offertes par le club ; inscriptions 3€ (5 € pour les conjoints). 
Rando-conte, prévue le 25 mai 2023 ; devis de 350€ pour l’intervention à la journée des « amuse-
gueules » plusieurs contes, 4 conteurs présents. 
Dernière minute : un circuit de presque 6 km a été défini avec eux, ils l’ont parcouru, et ont choisi les 
endroits où se feront les arrêts. Les inscriptions rentrent doucement… 
 
7- la journée de la « transbordée » 
Invitation d’Hervé Guionnet, adhérent à Lau’Rando, et aussi président du Club Nautique. Des 
activités (kayac, etc…) sont prévues et les accompagnateurs des kayakistes pourront faire une rando : 
nous la mettrons aussi à notre calendrier… 
 
8-la préparation de l’AG 2023 
Elle aura lieu le 23 juin à partir de 17 heures, grande salle polyvalente. 
Daniel Mogenot (adhérent) nous propose d’illustrer tout le déroulement avec projections vidéo… 
c’est une compétence appréciable ! 
Nous sommes actuellement 12 membres au CA : il est important de susciter des candidatures  
(jusqu’à 30 d’après nos statuts !!!) pour que le dynamisme de Lau’Rando reste au top ! 
  
5- Questions diverses 
-Une information est partagée par Michel Gardré, à propos de l’aménagement du sentier côtier le 
long de la baie d’Yves et de l’Anse de Fouras. Le passage piéton sera obligatoirement préservé, dans 
le respect de la Loi Littoral (qui garantit l’accès libre au bord de mer) Mais on ignore jusqu’où ira 
l’emprise de la LPO, qui achète les terrains et les requalifie comme Réserve Naturelle protégée : sera-
t-elle ouverte aux promeneurs ? Un collectif s’est formé, qui recherche des informations. Question 
transmise au CDRP 17, concerné par le tracé du futur GR8 ! 
 
-l’hébergeur  (e-monsite) de Lau’Rando modifie (= réduit !) ses prestations de manière unilatérale. 
Nos droits de publier des « news letters » seront limités à 3/ mois (sauf augmentation nette du 
tarif !). C’est insuffisant. Il faudra inciter les adhérents à aller chercher les infos sur le site. 
Dernière minute : Didier a réussi à faire respecter les termes du contrat actuel jusqu’à son échéance 
(fin de l’année). Il étudie une solution alternative-et gratuite (par « Sendinblue », qui pourra nous 
convenir) : les news letters sont un confort dont nous avons pris l’habitude! 
 
Tous les sujets ayant  été traités, la réunion s’achève, merci à tous. 
   
La secrét aire :                                                                     Le Président                                                                                        
 
  


